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花村材木店花村材木店花村材木店花村材木店                検索検索検索検索                羽島市竹鼻町狐穴羽島市竹鼻町狐穴羽島市竹鼻町狐穴羽島市竹鼻町狐穴 3285328532853285（栄町（栄町（栄町（栄町 3333 丁目）丁目）丁目）丁目）    

平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。  (株)花村材木店です。 

朝夕の風に涼しさが感じられるこのごろ、お変わりありませんでしょうか。 

花村材木店では、住宅に関する疑問やお悩みなどを随時受け付けております。 

小さな修理から大規模改修、土地探しから新築工事まで、お住まいについてのお悩みや疑問など

がありましたら、お気軽にお問い合わせください。 

 

【弊社事務所前で撮影】 

TOTO 株式会社 中部支社 リモデル営業推進部 部長 今永さん 

TOTO 株式会社 中部支社 リモデル営業推進部 課長 島田さん 

TOTO 株式会社 中部支社 リモデル営業推進部 河合さん 

TOTO 株式会社 広報部 浅妻さん 

株式会社リフォーム産業新聞 編集部 チーフ 高田さん 

弊社 花村会長、佐部利社長 

花村材木店と TOTO さんとは長いお付き合いです。 

1990 年（平成 2 年）の頃からのお付き合いなので何から話してよいのやら…、 

30 年ほど前、花村材木店が新築工事受注に苦戦していた時期、TOTO リモデルクラ

ブ発足の記事を見た花村会長が「ぜひ入会させてほしい」とお願いをして TOTO リモ

デルクラブに入会させてもらいました。 

以後 30 年近く真面目に手堅くリモデル業をしてきました。 

今回はそのご褒美に TOTO さんに推薦していただき 

リフォーム産業新聞に取り上げてもらうこととなりました。 

貴重な機会を頂きありがとうございました。 

リモデルクラブ入会後、DAIKEN さん、YKKAP さん、 

とも繋がりご縁ができました。 

これもリモデルクラブのおかげと感謝しております。 

新しく LIXIL の中部支社長に赴任された武田さんが花村材木店を訪問してくださいまし

た。リフォーム工事に対する補助金の説明がありました。 

①①①① 子育てエコホーム支援事業子育てエコホーム支援事業子育てエコホーム支援事業子育てエコホーム支援事業    ②先進的窓②先進的窓②先進的窓②先進的窓リノベリノベリノベリノベ 2024202420242024 事業事業事業事業 

この二つの事業に対しての適切かつ積極的な支援のお話をいただ 

きました。 

【弊社事務所前で撮影】 

株式会社 LIXIL 理事 営業本部 中部支社 支社長 武田篤史さん 

株式会社 LIXIL 中部支社 春日井営業所 所長 江崎久代さん 

弊社 花村会長 

大建工業の億田社長が花村材木店にお越しくださいました。大建工業は資本金 153 億円、

連結売上高 2,106 億 4,200 万円、従業員 3,627 名の大企業です。 

億田社長が専務の時代から花村会長はお話をさせて頂く機会もあり、年齢も近いことから、

今回訪問してくださったとのことでした。 

今後の建設業界の流れを適切にわかり易くお話しくださり 

貴重な時間となりました。 

【弊社事務所前で撮影】 

大建工業株式会社 代表取締役 社長執行役員 億田正則さん 

大建工業株式会社 中京支店 支店長 林茂樹さん 

大建工業株式会社 中京支店名古屋営業所 所長 前畑英俊さん 

弊社 花村会長、佐部利社長 

TDY とは、TOTO（キッチン・浴室・洗面所・トイレ）、DAIKEN（フローリング・内装

ドア）、YKK AP（窓・玄関ドア・エクステリア）の 3 社が 2002 年より、リフォーム分野

で業務提携を結び、家の空間づくりの提案を行なっているグループです。 

TOTO リモデルクラブに入会して、リフォームのノウハウを指導していただき花村材木店

の現在があります。今後の企業方針のアドバイス等頂きました。①お客様管理 ②ニュース

レター作製・DM＆ポスティング  ③新築とリフォームの利益率の違い ④現場管理 など 

言い出したらきりがありません、多くの 

ご指導を頂きました。ありがとうござい 

ました。 

【弊社事務所前で撮影】 

TOTO 株式会社 執行役員 中部支社長 中村徹郎さん 

大建工業株式会社 中京支店 支店長 林茂樹さん 

YKK AP 株式会社 住宅 中部支社長 西村準さん 

TOTO 株式会社 岐阜営業所 所長 後藤英大さん 

弊社 花村会長、佐部利社長、福地常務 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    仕事内容仕事内容仕事内容仕事内容    ::::    

水道設備工事水道設備工事水道設備工事水道設備工事、、、、各種各種各種各種リフォームリフォームリフォームリフォーム工事工事工事工事、、、、住宅設備住宅設備住宅設備住宅設備・・・・器具器具器具器具のののの修理修理修理修理    

    

明治 28 年創業の株式会社花村材木店の 

5 代目 代表取締役 社長となりました佐部利健太（サブリケンタ）です。 

協栄協栄協栄協栄ポンプポンプポンプポンプ店店店店はははは父父父父のののの代代代代からからからから地域地域地域地域にににに根差根差根差根差してしてしてして営業営業営業営業してまいりましたしてまいりましたしてまいりましたしてまいりました。。。。    

「「「「親父親父親父親父さんはさんはさんはさんは元気元気元気元気かねかねかねかね？」？」？」？」とととと声声声声ををををかけてかけてかけてかけて頂頂頂頂くことくことくことくこともももも多多多多くありくありくありくあり、、、、地域地域地域地域のののの皆様皆様皆様皆様にににに支支支支えられているとえられているとえられているとえられていると    

感謝感謝感謝感謝してしてしてしておりおりおりおりますますますます。。。。    

様々様々様々様々なななな工事工事工事工事のののの相談相談相談相談をををを受受受受けますのでけますのでけますのでけますので、、、、「「「「便利屋便利屋便利屋便利屋さんさんさんさん」」」」のようにのようにのようにのように水廻水廻水廻水廻りのことはもちろんりのことはもちろんりのことはもちろんりのことはもちろん、、、、    

それそれそれそれ以外以外以外以外のことでものことでものことでものことでも、、、、何何何何でもごでもごでもごでもご相談相談相談相談くださいくださいくださいください。。。。    

  座右座右座右座右のののの銘銘銘銘    

沈思黙考沈思黙考沈思黙考沈思黙考    

((((黙黙黙黙ってってってって気気気気をををを散散散散らさずにらさずにらさずにらさずに

深深深深くくくく考考考考ええええ込込込込むことむことむことむこと))))    

休日休日休日休日のののの過過過過ごしごしごしごし方方方方    

のんびりのんびりのんびりのんびり TVTVTVTV をみてゆっくをみてゆっくをみてゆっくをみてゆっく

りりりり過過過過ごすごすごすごす（（（（月月月月にににに 1111 回程度回程度回程度回程度））））    

座右座右座右座右のののの銘銘銘銘    

自分自分自分自分でででで選選選選んでやっていることんでやっていることんでやっていることんでやっていること

はははは苦労苦労苦労苦労ではないではないではないではない    

趣味趣味趣味趣味    

野球観戦野球観戦野球観戦野球観戦、、、、音楽音楽音楽音楽    

200 周年の際には私は 110 歳となり、この世にはおりません。 

そう考えると会社の永続経営は難しいものだと感じております。 

創業者からの『至誠（しせい）』･･･圧巻のリフォーム経験値、最新の建築

知識からの根拠、社会規範となる企業になるべく、日々業務に取り組んで

おります。森を見て、木を見て、枝葉を見て、根まで注視できる人材を揃え

ております。些細なお困りごとも何なりとご相談いただければ幸いです。 

 

弊社は売上の 8 割以上を改修工事、いわゆるリフォームを主力としておりま

す。特に大規模リフォーム（リノベーション）を得意として、現代の生活環境

にそぐわない旧い間取りを皆さまの夢に限りなく近づけ、ご自宅を再建させ

ることが責務だと感じております。皆さまの大切な資金を適材適所に投入

するそのようなご提案ができればと考えています。 

 

「木の良さは、さわって使って住んでみて」 

これからも花村材木店をよろしくお願いいたします。 

                       代表取締役社長 佐部利 健太 

2024 年で弊社は創業 130 周年の節目を迎えまし

た。創業 100 年以上を迎える老舗企業は全体の

約 1.2％とのことですが、弊社は今年で 130 周年を

迎えることができ、これもひとえに皆さまからのご支

援のおかげと厚く御礼申し上げます。 

「目指せ 150 年企業」を目標に社員一丸となり、こ

の地元に良質な建物を提供していけるよう取り組ん

でいく所存です。 

 

ていねいていねいていねいていねい、、、、確実確実確実確実、、、、    

キレイがモットーですキレイがモットーですキレイがモットーですキレイがモットーです    


